

Nuevo retraso en Barañáin con las VPO de Nasuvinsa

El Ayuntamiento convoca un concurso para redactar el proyecto de urbanización a tres meses del fin de obra previsto para los pisos

C.A.M. Barañáin

Las 58 VPO que Nasuvinsa planeó hace más de seis años en una parcela de Barañáin cedida por el Consistorio podrían acumular un nuevo retraso. En esta ocasión afectaría a la adjudicación de los pisos de alquiler, un 30% reservados para personas empadronadas. Así se desprende de los plazos barajados por la sociedad pública para la finalización de las obras, tras múltiples contratiempos por abandono de la construc-

tora y convocatorias desiertas. Ahora estiman que estará terminada para junio. Y que la adjudicación, entre personas inscritas en el censo de solicitantes de vivienda protegida del Gobierno de Navarra, no podrá hacerse hasta que no esté contemplada la urbanización de la parcela, que por acuerdo corresponde a Barañáin. Y es ahí donde podría darse el retraso. El Ayuntamiento, que en septiembre habilitó una partida presupuestaria para esa obra, no ha convocado hasta esta semana la redacción del proyecto. Da dos meses de plazo para hacer este trabajo y después quedaría convocar las obras y ejecutarlas. Difícil llegar a ese mes de junio en el que Nasuvinsa calcula que tendría los pisos listos para iniciar la adjudicación.

La obra del bloque de viviendas de alquiler social en Barañáin



Vista del bloque de VPO de alquiler cuando estuvo parada la obra. DN

es una historia de contratiempos, como ha pasado en gran parte de los expedientes urbanísticos y de otro tipo en la localidad. Fue en 2018 cuando, tras el acuerdo de la mayoría del pleno, el Ayuntamiento acordó ceder a Nasuvinsa, en el marco de un convenio de colaboración para desarrollar una política de vivienda que atendiera a las necesidades sociales de Barañáin en esta materia. Entregó durante 75 años el uso de una parcela en la trasera del colegio público Eulza. Se destinaría a jóvenes menores de 35 años, personas mayores de 60 años y personas con diversidad funcional. El 30% de las viviendas serán reservadas para personas empadronadas en Barañáin.

Tras un concurso para la redacción del proyecto de edificación que ganó el equipo de los arquitectos Daniel Galar, Josecho Velaz, Javier Gil, Borja Lorenzana y Miguel Pérez, en otro procedimiento se adjudicaron las obras a la Unión Temporal de Empresas Murias & Ibáñez resultó ganadora de la licitación convocada por Nasuvinsa, con un precio de adjudicación de 7,2 millones (IVA no incluido) y un plazo de ejecución de obras de dos años. Empezó en septiembre de 2020 la obra, pero para inicios de 2022 estaba paralizada y tras dos concursos y multiplicar el precio se retomaron hace un año con nueva constructora y fondos europeos destinados a la construcción.

Las solicitudes para el 0 a 3 años, entre el 10 y el 24 de abril

C.A.M. Pamplona

El Gobierno de Navarra ha publicado en el Boletín Oficial la del director general de Educación, por la que se aprueba el proceso de admisión de niñas y niños en centros de primer ciclo de educación infantil de la Comunidad Foral de Navarra sostenidos con fondos públicos para el curso 2024-2025. Allí se fija que el plazo de presentación de solicitudes será entre el 10 y el 24 de abril y que el 28 de mayo se publicará la resolución provisional.

Para la valoración de las solicitudes, la comisión de selección, de acuerdo con la documentación presentada, aplicará el baremo establecido en los artículos 16 a 26 de la Orden Foral 16/2024, de 1 de marzo, del consejero de Educación. Dicho texto había sido cuestionado por las entidades locales al conocer que también se aplicará el baremo para las aulas de 2-3 años de los colegios públicos. Estas aulas se probarán en dos centros de Pamplona y el colegio de Arróniz.

Aranguren adjudica por 2,7 millones el centro para jóvenes

• Proyectado en Mutilva desde 2021, acumula retrasos por los precios y una convocatoria desierta y podría estar listo para otoño de 2025

C.A.M. Mutilva

El Ayuntamiento de Aranguren esperan tener listo para el otoño de 2025 el centro juvenil que planificó en 2021 y que tuvo que posponer primero por la subida de los precios de los materiales

de construcción y, tras actualizar el proyecto, por una convocatoria desierta. El segundo concurso para la sobras, realizado entre noviembre y diciembre, fue adjudicado finalmente hace unas semanas a Erki Construcción Sostenible, S.L. y R&J Buil-

ding, S.L. El precio final es de 2.334.396,46 euros, más 490.223,26 euros el importe del IVA. El plazo de construcción previsto es de 18 meses.

El Ayuntamiento recibió en diciembre cuatro ofertas para la construcción del edificio, previsto en una parcela en Entremutilvas. La mesa de contratación resolvió a la que había obtenido mayor puntuación en la oferta económica y segunda mejor en la técnica.

El edificio fue diseñado, tras

un procedimiento anterior, por los arquitectos Javier Barcos y Manuel Enríquez. Plantearon un edificio diseñado con aspectos bioclimáticos y con exterior de madera. Se construirá en planta baja y añadirá una zona exterior concebida como un graderío, zona de juego y zona de encuentro.

El interior contará con 700 metros para dos talleres, tres aulas polivalentes, almacén, vestuarios, la sede de Aranguren TV, un aula musical acondicionada y vestuarios.



DENTAL NAVARRA

DRA. CLAUDIA SAFRANCHIK GRABINSKI
DR. GUSTAVO VIGNOLO MILAZZO

ODONTOLOGÍA CONSERVADORA · ESTÉTICA ·
IMPLANTES · ORTODONCIA · PERIODONCIA · PADI

"Más de 35 años comprometidos con la salud bucal y la ética profesional"

Tafalla · Diputación Foral, 4, 1A · 948 755 169
Alsasua · Alzanía, 1, A · 948 468 232
Milagro · Navas de Tolosa, 4 bajo · 948 861 231

Síguenos  www.dentalnavarra.com



SALA INFORMAL
TAFALLA-NAVARRA

LeYTZ

Sábado
16 MAR
20:00 H

ENTRADA LIBRE
SARRERA DOAN

ACCESO | 19:30 H

Entradas en:   